

## Spendenaktion - Klinikclowns

09.05.2019 11:46 von Van der Heijden (Kommentare: 0) Teil 2 unserer Spendenaktion 2019



### Klinikclowns - Familienklinik im Klinikum Lippe

Als die Klinik Clowns im Jahr 2003 zum ersten Mal über die Stationen der Kinderklinik zogen, war noch nicht klar welche Erfolgsgeschichte da begonnen hatte.

Jeden Donnerstag kommen seit der Zeit, zwei Klinikclowns für zwei Stunden in die Klinik und besuchen dort die Kinderpatienten. Dann ist „was los“ auf den Fluren und in den Zimmern. Kleine Geschichten, lustige Lieder, viele Überraschungen, Seifenblasen usw., sind das Geheimnis der roten Nasen bei ihrem Kontakt mit den Kinderpatienten.

Bei jeder Visite bemühen sich die Clowns, ein bisschen von der positiven Lebensenergie, von der sie selbst geleitet werden, an die kranken Kinder abzugeben um damit im Sinn der alten Redewendung „Lachen ist gesund!“ einen kleinen Beitrag zu deren Genesung zu leisten."

Katja Kemnade, "Dr. Clown" e.V.

Genau deshalb braucht diese Erfolgsgeschichte weiter Spenden und wir unterstützen dieses Projekt sehr gerne!

**Möchten Sie mehr über das Projekt erfahren? Hier finden Sie weitere Informationen:**

